



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

### 離任式 先生方、お世話になりました！



4月14日（金）に、離任式がありました。これまでお世話になった先生方にご来校いただき、お一人ずつごあいさつをいただきました。子どもたちからは、代表の子が感謝のお手紙と花束を渡しました。子どもたちは運動場で離任された先生方との別れを惜しみました。代表でお手紙を読んだ子の中には、お別れが悲しくて思わず泣き出してしまう子もいました。



久しぶりの再会に、子どもたちもとても喜んでいました。稲野小学校を去られた先生方、また新たな場所でのご活躍をお祈りいたします。これまで本当にお世話になり、ありがとうございました。

### 3年生校区たんけんパート1（昆陽東方面）

3年生は、社会科の学習で、校区たんけんに出かけます。校区にある4つの地区をたんけんするのですが、今日はその第1回目で、昆陽東方面をたんけんしました。



自分の家がこの方面にある子は、自分たちの遊び場や通学の様子など、みんなにいろいろなことを教えてくれました。地図を見ながら「今、このあたりを歩いているんだね。」と、友達と確認し合っている子どもたちもいました。学校

に帰ってから、この地域のお店や公園について、地図のどこにあるのかを発表し合うので、しっかりと記録している子もいました。

校区たんけんには、子どもたちが安全に通行できるように、見守り隊やPTAのお母さんたちにお手伝いをしていただきました。ありがとうございます。今後の予定では、昆陽地区、千僧地区、松ヶ丘地区をたんけんする予定です。

